



*Was würden Sie tun, wenn bei Ihnen plötzlich ein Bekannter anriefe, um Ihnen mitzuteilen, daß er die Absicht habe, sich in der gleichen Stunde das Leben zu nehmen?*

(Die Antworten auf diese Fragen finden Sie im Inseratenteil)

auf diesem Gebiet zu besonderer Berühmtheit brachte, war beispielsweise *Bismarck*, der sich schließlich auch nur durch seine eigene Geistesgegenwart das Leben rettete, indem er, im Gegensatz zu vielen anderen Leuten, bei Gelegenheit eines auf ihn abzielenden Revolverattentats nicht etwa die Flucht ergriff, sondern — obwohl er bereits verwundet war — sich so schnell auf den Attentäter stürzte, daß dieser nicht mehr dazu kam, noch einen weiteren Schuß, der bestimmt tödlich gewesen wäre, auf den Fürsten abzufeuern und ohne sein schmachliches Verbrechen durchgeführt zu haben, dingfest gemacht werden konnte.

Ein hübsches Beispiel für die Bedeutung der Geistesgegenwart in kritischen Augenblicken bietet uns auch folgendes kleine Vorkommnis, in dessen Mittelpunkt unser allverehrter Reichspräsident von *Hindenburg* kürzlich stand. Im Dom fand anläßlich irgendeines Staatsaktes ein feierlicher Festgottesdienst statt, an dem auch der greise Feldmarschall teilnahm. Plötzlich sah man eine ziemlich dürre Dame im Reisekostüm, die sich später als Engländerin entpuppte, den Mittelgang des Domes durchschreiten, bis in den Altarraum vordringen und sich hier drei Schritte vor dem Reichspräsidenten aufpflanzen, den sie nun ungeniert zu mustern begann. Was sich diese merkwürdige Dame eigent-